
Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich wende mich an Sie und hoffe daß Sie unser Problem lösen können.

Wir wohnen in der Anton-Geisenhofer-Straße (das gleiche Problem gilt auch für die Marianne-
Plehn-Straße).
Bei uns werden immer mehr freie Parkbuchten mit (Wohn-) Anhängern langfristig zugeparkt.

Ich habe mich bereits Anfang November an die Polizei Riem gewandt.
Leider sind die Anhänger seitdem nicht verschwunden, ganz im Gegenteil, es werden immer 
noch mehr.

Meine Biutte daher an Sie:
Können Sie die langfristig geparkten Anhänger entfernen lassen oder (über die Polizei) mit den
Haltern Kontakt aufnehmen und diese dazu bewegen,
Die eh viel zu wenigen Parkmöglichkeiten den PKW´s frei zu machen.

Zudem habe ich die Frage, ob es eine Möglichkeit gibt, ein Verbotsschild oder ein 
Hinweisschild anzubringen (an den Einfahrten der Straßen Anton-Geisenhofer und Marianne-
Plehn) auf dem hingewiesen wird, daß in diesem Bereich das Abstellen von Anhängern 
verboten ist.

Über Ihre Rückmeldung würde ich mich sehr freuen.

Ein Anhänger, der direkt vor unserem Küchenfenster steht, ist z. B. Ein „Schausteller“ 
Anhänger.
Was hat ein solcher Anhänger, der zudem sehr lang und breit ist, in einem Wohngebiet zu 
suchen und man kann erahnen, wie lange dieser bei uns geparkt sein wird.

Freundliche Grüße


